

8706 Meilen, 14. Juli 2016

Tief betroffen trauern wir um
Dr. med. Toni Brühlmann
9. Dezember 1948 – 10. Juli 2016

Er verstarb unerwartet während einer Wanderung an akutem Herzversagen.

Seit 2013 leitete er das ambulante Zentrum unserer Klinik in Zürich. Von 1989 bis 2013 war er ärztlicher Direktor der Klinik Hohenegg. Er hat sie psychiatrisch und psychotherapeutisch stark geprägt. Sein engagierter und kluger Einsatz trug 2006 unter schwierigen Umständen wesentlich zur erfolgreichen Umwandlung in eine Privatklinik bei.

Wir verdanken ihm ausserordentlich viel. Sein humanistischer Ansatz, seine grosse Fachkompetenz und seine wertschätzende Haltung gegenüber Patienten und Mitarbeitenden bleiben uns Vorbild.

Wir verlieren mit ihm eine herausragende Persönlichkeit und einen guten Freund.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus.

Gemeinnützige Stiftung Hohenegg
Stiftungsrat

Privatklinik Hohenegg AG
Verwaltungsrat und Klinikleitung
sowie Mitarbeitende